勿来第一中学校だより(生徒&保護者の皆様へ)



第12号 平成29年6月30日発行 執筆·文責:校長 高濱俊彦

## 期末テスト、お疲れ様・・・息抜きも大切ですが・・・(SNSにご注意を)



テスト中の張り詰めた緊張感・・・

期末テストが終わって、ほっと一息。その気持ち、よ~ くわかります。

生徒の皆さんは、そんな時に何をするのでしょうか。 最近多いのは何らかの「画面」を見ることではないで しょうか。たとえばテレビを見たり、DVD鑑賞をした り、ゲームやパソコン、そして・・スマホ?

節度を持って、それらの画面と接するならまだしも、ダラダラと数時間も連続 して画面を眺めっぱなしというのはいただけません。

「スマホ顔」という言葉があります。下を向いて長時間画面やキーボードを操作していると、顔の筋肉が下にたるんでしまうそうです。(「はい、ま~怖いですね~」←昔の映画解説者風に)

顔のことはさておき、スマホで心配してるのは、twitterやLINEなどSNSでのトラブルです。これらの「文字通信」は細かなニュアンスが伝わらないので、誤解が生じがちです。また、その「文字」がずっと残っているので、誤解がいつまでも解けない場合もあります。さらには設定の穴をついて、個人間だけのやりとりだったはずなのに、いつの間にか無関係の人にも広まっている・・・ということもあります。大声で内緒話をしているようなものです・・・大人も子どもも気をつけたいですね。(一番良いのは、「メッセージは面と向かって表情と一緒に

肉声で伝える」ことだと思います。)

## **来週の行事予定** 「もう7月ですかぁ!?」という声が聞こえますね。

- 3日(月)放送朝会、学力テスト(3年)、ALT来校(7日まで)
- 4日(火)県陸上大会(開成山陸上競技場、6日まで)
- 5日(水)心の日、学校司書来校日
- 6日(木)薬物乱用防止教室(6校時 全校生対象) スクールカウンセラー来校日(相談予約はお電話で) PTA文化委員会(15:30~)
- 7日(金)スクールカウンセラー来校日
- 8日(土)いわき南地区中学生弁論大会(泉公民館)